



浜田医療センター附属看護学校

小・中・高校生から専門学校短大まで、若い人たちの意見を特集するコーナー「ヤングこだま」です。今回は浜田医療センター附属看護学校2年生の皆さんです。学校、学級単位での投稿を募集しています。希望の学校は「ヤングこだま」係へ連絡ください。電話0852(32)3305まで。

とてもすごい職業と再認識

2年 稲若 沙姫

ちょうど1年前の今頃は不安とともに、夢だった看護師の勉強ができるという楽しみな気持ちもありました。しかし、実際は課題やテストに追われ、想像とは比べものにならないくらい苦しくて忙い毎日でした。でも、そんな中で友達との関わりや勉強は楽しく、充実していました。

大切なコミュニケーション

2年 口屋 里菜

看護学生として1年間過ごしてみて、1年たつのはとても早かったと感じています。高校生の時と比べ、人と関わり、「ミニケーション」を取ることが多く、人見知りな私には一番つらかったですね。高校生の時は仲が良い人たちとだけ話し、苦手な人は話さなくていつも受け止めていましたが、看護学校ではそうはいかないことが分かりました。授業中にグループにな

り、自分の意見を伝えたり、みんなで課題を考えたりすることがあります。

医師はもちろんですが、看護師も患者にとっては一番近い存在で、異変に気付き、患者の命を救うことができる、と

シヨンを取ることなどが大切だと学びました。

他の職種でも看護でも「ミニケーション」を取ることが大切になつてく

ると思います。そこで、コミュニケーション力を磨くためにまずはあいさつをするところから始め、相手の話をよく聞く、相手が理解できるように話す、誰とでも話せるよう努力していくことを思いました。

「ミニケーション力」だけでなく、知識や正しい技術を身につけ、患者さんに安全・安樂な看護

患者さんを援助する

施設で、私は自分がしたい援助を考えてしまっています。しかし、それは自分分がしたい援助を患者さんによつて押しつけてしまつていたことになりかねません。患者さんによって

ように「患者の生命力の消耗を最小限に抑えること」とが大切です。援助を実施する際、患者さんに苦痛を与えることがないよう配慮しなければなりません。患者さんによつて

うに働いていきたいの

私は実習を行った時、コードブルー(患者の容

態が急変して心肺停止な

どの緊急事態が発生する

ことを間近で見ました。

コードブルーがかかるた

めは、泣きそうになるく

らい不安で仕方ない氣持

ちでいっぱいでした。し

かし、その時の看護師さ

の冷静な判断力、他者

との連携ぶりは、とても

印象深く残っています。

申し送りの途中で患者さんの異変に気付き、すぐ

に応じます。

つこ良く、私もあんな看

護師になりたいと強く思

いました。

医師はもちろんです

が、看護師も患者にとっては一番近い存在で、異

変に気付き、患者の命を

救うことができる、と

いました。

医師はもちろんです

が、看護師も患者にとっては一番近い存在で、異